

15 mars - **Développement et Paix – Caritas Canada**

Ce Carême, avançons *Sur la voie de la justice*, la campagne du *Carême de partage 2026*. Ensemble, marchons main dans la main avec les communautés des pays du Sud qui agissent pour la justice, la paix et la dignité. Comment ?

1. **Faites un don** à devp.org/donnez durant le temps du Carême. Votre générosité permet d'appuyer 59 projets dans 34 pays à travers le monde!

2. Déposer un chèque au nom de la Paroisse de Saint-Adolphe avec mention de Développement et Paix en notes et déposer à la collecte d'offrandes. Des enveloppes pour le **Carême de Partage** se trouvent sur les tables à l'entrée.

Votre don transforme des vies et va droit au cœur de nos sœurs et frères les plus vulnérabilisés dans les pays du Sud. Nous vous remercions chaleureusement de votre générosité.



March 15 - **Development and Peace — Caritas Canada**

This Lent, let's move forward *with* Development and Peace — Caritas Canada's 2026 Share Lent campaign, *On Track for Justice*. Together, let's walk hand in hand with communities in the Global South who are working for justice, peace and dignity. How?

1. By donating online at devp.org/give. Your generosity helps support over 59 projects in 34 countries around the world!

2. By making a cheque payable to St. Adolphe Parish and writing Development & Peace on the memo line. Deposit in the collection basket at mass. Envelopes for Development and Peace can be found on the table at the entrance.

Your donation transforms the lives of some of our most vulnerable sisters and brothers across the world. Thank you for your generosity.

PAROISSE SAINT-ADOLPHE PARISH

C.P (BOX 10) 402 MAIN ST
SAINT - ADOLPHE, MB R51 1A1
OFFICE: 204-883-2658
COURRIEL/EMAIL: stadolphe@hotmail.ca
abbé / Father Gregory Kossi Djiba
431 -337 -6700



**Le 14 - 20 mars 2026 /
March 14 - 20, 2026**

Heures de Messe/Mass Hours

français/French Mass:
Samedi à 19h00/ Saturday at 7pm

anglais/English Mass:
Dimanche à 11h15/Sunday at 11:15am

heures de bureau/Office hours:
mardi 8h30 à 16h00 Tuesday 8:30 - 4:00
jeudi 8h30 à 16h00 Thursday 8:30 - 4:00

**assistance admin/Admin Assistant -
Rebecca Okell**

conseil paroissial de finances/Parish Finance Council (PFC)

président / Chair: David Boisjoli
trésorier / Treasurer: James Bartlett
secrétaire / Secretary: Ann Blonski
stadolphefinancecouncil@gmail.com

conseil Pastoral Paroissial (CPP):
président Chair: Christine Natividad 204-881-8366

coordinateur du catechism/Catechism Coordinator:
Robyn Verrier: 204-381-3933

directeur musical/Music Director:
Marie Reine Bartlett 204-399-1282



Parish Pastoral Committee (PPC) Corner:
Next Meeting : @7pm Ste Therese Hall

The next Bible study will be
@7pm, Ste Therese Hall!



Parish Finance Council (PFC) :

**Next Meeting : March 19 , 2026,
@7pm, Ste Therese Hall**



Catechism Corner:

Catechism Class: March 15, 2026
2026

Youth Mass: March 29, 2026



La réconciliation pendant le Carême / Reconciliation in the Lenten Season

Mar/Tue	mar 10 Mar	19h / 7:00pm	St Adolphe
Ven/Fri	mar 13 Mar	19h / 7:00pm	Ile des Chenes
Mer/Wed	mar 18 Mar	19h / 7:00pm	La Salle
Sam/Sat	mar 21 Mar	19h / 7:00pm	Steinbach
Jeu/Thu	mar 26 Mar	19h / 7:00pm	La Broquerie
Ven/Fri	mar 27 Mar	19h / 7:00pm	Ste Anne
Dim/Sun	mar 29 Mar	19h / 7:00pm	Lorette



Sam/Sat	mar 14 Mar	19h00 (FR)	Pour le Peuple	
Dim/Sun	mar 15 Mar	11:15am	✠ Louise Boutet	Hooper Family
Mer/Wed	mar 18 Mar	9h00/9:00am	✠ Vi Pelletier	quête des funérailles
Ven/Fri	mar 20 Mar	ADORATION 9h30 à midi /9:30 to noon/CONFESSION on request		
Ven/Fri	mar 20 Mar	9h00/9:00am	✠ Doris Stott (Berriault)	Lucille Deschênes-Berriault
Sam/Sat	mar 21 Mar	19h00 (FR)	✠ Marjolaine Jackson	famille Jackson
Dim/Sun	mar 22 Mar	11:15am	For the People	

MARS

Mois de saint Joseph

DÉVOTION DU MOIS



MARCH

Month of St Joseph

DEVOTION OF THE MONTH

Prière à saint Joseph
Ô saint Joseph, dont la protection est si grande, si forte, si prompte devant le trône de Dieu, je place en toi tous mes intérêts et tous mes désirs. Ô saint Joseph, assiste-moi par ta puissante intercession et obtiens-moi de ton divin Fils toutes les bénédictions spirituelles par Jésus-Christ, notre Seigneur, afin qu'ayant engagé ici-bas ta puissance céleste, je puisse offrir mon action de grâce et mon hommage au plus aimant des pères. Ô saint Joseph, je ne me lasse jamais de vous contempler, vous et Jésus endormi dans vos bras. Je n'ose m'approcher alors qu'Il repose près de votre cœur. Serrez-Le en mon nom et embrassez Sa belle tête pour moi, et demandez-Lui de me rendre ce baiser lorsque je rendrai mon dernier souffle. Saint Joseph, patron des âmes qui partent, priez pour nous. **Amen**

Prayer to St. Joseph
Oh St. Joseph whose protection is so great, so strong, so prompt before the Throne of God, I place in you all my interests and desires. Oh St. Joseph do assist me by your powerful intercession and obtain for me from your Divine Son all spiritual blessings through Jesus Christ, Our Lord; so that having engaged here below your Heavenly power I may offer my Thanksgiving and Homage to the most Loving of Fathers. Oh St. Joseph, I never weary contemplating you and Jesus asleep in your arms. I dare not approach while He reposes near your heart. Press Him in my name and kiss His fine Head for me, and ask Him to return the kiss when I draw my dying breath. St. Joseph, Patron of departing souls, pray for us. **Amen**

4e dimanche de Carême :
Une pause joyeuse dans le Carême, qui nous rappelle la miséricorde de Dieu !

4th Sunday of Lent:
A joyful pause in Lent, reminding us of God's mercy !



Liturgique

4e dimanche de Carême A

Refléter sa lumière

Baptisés en Jésus, nous avons reçu la lumière du Christ et sommes invités à la refléter. Comme l'aveugle de naissance, nous sommes créés à nouveau et retrouvons la vue. Nous grandissons dans notre foi et dans notre relation avec le Seigneur.



Liturgical

4th Sunday of Lent A

Reflecting its light

Baptized in Jesus, we received the light of Christ and are invited to reflect it. Like the man born blind, we are created anew and regain our sight. We grow in our faith and in our relationship with the Lord.

Intendance

15 mars 2026

« Dieu ne voit pas comme l'homme voit, car l'homme regarde l'apparence, mais le Seigneur regarde le cœur. »
1 SAMUEL 16:7

Combien de fois investissons-nous notre temps, nos talents et nos trésors pour créer une apparence qui n'a aucune importance pour Dieu ? Nous nous efforçons d'impressionner par nos vêtements, notre maison, notre carrière, nos possessions, notre voiture et d'autres signes distinctifs. Mais aucune de ces illusions de grandeur m'impressionnera Dieu. Au contraire, Il regardera dans nos cœurs pour voir à quel point nous L'avons aimé, à quel point nous avons aimé les autres et comment nous avons montré cet amour par la façon dont nous avons utilisé notre temps, nos talents et nos richesses ici-bas.



Stewardship

March 15, 2026

"Not as man sees does God see, because man sees the appearance, but the Lord looks into the heart."
1 SAMUEL 16:7

How often do we invest our time, talent and treasure in creating an appearance that does not matter at all to God? We strive to impress with our clothing, home, career, possessions, car and other marks of distinction. But none of these illusions of greatness will impress God. Instead, He will look into our hearts to see how much we loved Him, how much we loved others and how we showed that love by the way we used our time, talent and treasure here on earth.



Prière de la Paroisse Saint-Adolphe

Dieu tout-puissant et éternel, au nom puissant de Ton Fils, notre Seigneur Jésus-Christ, nous Te demandons humblement d'envoyer Ton Saint-Esprit pour nous guider. Remplis nos coeurs d'humilité, afin que nous faisons pour le bien de notre paroisse et en Ton service. Unis-nous toujours dans l'amour, la foi, l'espérance et l'obéissance, et garde notre chère paroisse ferme en ta présence. Fais de nous des instruments vivants et actifs de Ta Parole et des reflets véritables Tes vertus. Fortifie-nous par Ta grâce, et guide notre prêtre, nos responsables et les ministères de l'Eglise Alors que nous travaillons a accomplir les projets que Tu as établis pour nous. Sois toujours avec nous, Seigneur Dieu. Par l'intercession de la Sainte Vierge marie et de Saint Adolphe, nous confions notre Paresse a Tes soins divins. Amen



St Adolphe Prayer

Almighty and ever-lasting God, in the mighty name of Your Son, our Lord Jesus Christ, we humbly ask You to send forth Your Holy Spirit to guide us. Fill our hearts with humility, that we may seek only Your will in all we do for the good of our Parish and in service to You. Unite us always in love, faith, hope, and obedience, and keep our beloved Parish steadfast in Your presence. May we become living and active instruments of Your Word and true reflection of Your virtues. Strengthen us with Your grace, and guide our Priest, leaders and church ministries as we work to fulfill the plans You have set for us. Be with us always, Lord God. Through the intercession of the Blessed Virgin Mary and St.Adolphe, we entrust our Parish to your Divine care. Amen

Saint Patrick - 17 mars



Le saint, qui n'a pas toujours vécu en Irlande, est né en Grande-Bretagne romaine vers le Ve siècle, mais a été capturé à l'âge de 16 ans et transféré en Irlande comme esclave, travaillant principalement en plein air comme berger. On pense que pendant sa captivité, il a commencé à faire des rêves dans lesquels il convertissait les Irlandais au christianisme. Après six ans d'esclavage, Patrick fit un premier rêve dans lequel il entendit une voix lui conseillant de quitter l'Irlande, ce qu'il fit, réussissant à s'enfuir à nouveau en Grande-Bretagne. Néanmoins, comme il l'indique dans ses écrits, le saint fit un deuxième rêve dans lequel un ange lui dit de retourner en Irlande en tant que missionnaire du christianisme. Il fut ordonné prêtre et se rendit peu après en Irlande où il commença sa mission, convertissant les habitants irlandais au christianisme. Parmi tous les symboles irlandais qu'il a incorporés à la foi chrétienne, on trouve la célèbre « croix celtique », associée aux traditions irlandaises de l'époque. De nombreuses légendes entourent la figure de Saint Patrick, notamment celle associée à la colline de Slane, où Saint Patrick expliqua la Sainte Trinité à l'aide d'un trèfle, fondant ainsi ce qui est connu comme la fleur à trois feuilles, symbole de l'Irlande. Saint Patrick mourut le 17 mars 461 après J.-C., après avoir fondé de nombreuses églises, écoles et monastères.

Saint Patrick - March 17



The Saint, who didn't always live in Ireland, was born in Roman Britain around the 5th century but was captured at the age of 16 and transferred to Ireland as a slave, working mostly outdoors as a shepherd. It is thought that during his captivity, he began to have dreams where he would convert Irish people to Christianity. After 6 years of slavery, Patrick had a first dream where he heard a voice advising him to leave Ireland, and so he did, he was able to flee to Britain again. Nevertheless, and as stated in his writings, the Saint had a second dream where was told by an angel to go back to Ireland as a missionary of Christianity. He was ordained a priest and soon after travelled to Ireland where he began his mission, converting Irish locals to Christianity. Among all the Irish symbols he incorporated into the Christian faith, is the well-known "Celtic Cross", associated with the Irish traditions of the time. Many legends surround the figure of Saint Patrick, including the one associated with The Hill of Slane, where Saint Patrick explained the holy trinity with the shamrock, founding what is known as the three-leafed flower, a symbol of Ireland. Saint Patrick died on the 17th of March 461 CE, after establishing many churches, schools, and monasteries.



We will be praying the Holy Rosary as a Parish Community after the English Mass Sunday, March 15. All are invited to stay and participate.

Nous prierons le Saint Rosaire en tant que communauté paroissiale après la messe du dimanche, le 16 mars à 11 h 15.



La solennité de **saint Joseph**, célébrée le 19 mars, est la principale fête en l'honneur de Joseph, époux de Marie, père légal de Jésus et protecteur de la Sainte Famille. Joseph est le saint patron de l'Eglise universelle, des pères, des charpentiers, des ouvriers et d'une mort heureuse. Cette journée met l'accent sur des vertus telles que l'obéissance, la foi, le silence et son rôle de pourvoyeur.

The Solemnity of **St. Joseph**, celebrated on March 19, is the principal feast day honoring Joseph as the husband of Mary, legal father of Jesus, and protector of the Holy Family. Joseph is the patron saint of the Universal Church, fathers, carpenters, workers, and a happy death. The day emphasizes virtues like obedience, faith, silence, and his role as a provider.



Mardi 17 mars, les heures de bureau seront de 13 h 30 à 16 h.Veuillez nous excuser pour tout désagrément occasionné.



Tuesday March 17, Office hours will be 1:30pm - 4:00pm. Sorry for any inconveniences

4e dimanche de Carême (dimanche Laetare) prière

« Père de la paix, nous nous réjouissons en ta Parole, ton Fils Jésus-Christ, qui nous réconcilie avec toi. Fais-nous avancer vers Pâques avec l'ardeur de la foi et de l'amour. Accorde-nous cela par notre Seigneur Jésus-Christ. » ***Amen.***

4th Sunday of Lent (Laetare Sunday) Prayer

"Father of peace, we are joyful in your Word, your Son Jesus Christ, who reconciles us to you. Let us hasten toward Easter with the eagerness of faith and love. Grant this through our Lord, Jesus Christ". ***Amen***